

Bollenbach - ein attraktives Dorf

das sich auch in Zukunft weiter entwickeln muss.

Gute Kommunalpolitik beginnt damit, dass man genau hinschaut und den Menschen zuhört. Dafür stehen wir von der CDU.

Ein wachsendes Dorf braucht Rahmenbedingungen, damit sich die Bürger aktiv ins Dorfleben einbringen können. Eine wesentliche Rolle kommt hierbei dem bereits vorhandenen, aktiven Vereinsleben zuteil.

Die Vereine sorgen dafür, dass die Menschen im Dorf in Kontakt kommen. Wir unterstützen dies.

Mehr Informationen zu unseren Kandidaten finden Sie auf unserer Webseite und auf Social Media:

Instagram: CDU_Ortsverband_Haslach

Facebook: CDU Haslach

Webseite: <https://haslach.cdu-ortenau.de>



Instagram



Facebook



Webseite



HASLACH IM KINZIGTAL

Erreichte Ziele
sind unsere
Motivation für die
kommende
Arbeit.



Foto: Andreas Isenmann

Sonntag, 09.06.2024 • Dorfgemeinschaftshaus Bollenbach

Unsere Kandidaten für die Ortschaftsratswahl

Sichtbar. Engagiert. Authentisch.



CDU Ortsverband Haslach
Josef-Rau-Str. 30 A, 77716 Haslach i.K.
E-Mail: cduhaslach@gmail.com

Für Bollenbach möchte ich, ...

Sichtbar. Engagiert. Authentisch.



Florian Giesler

44 J., Dipl. Bauingenieur (FH)

... als Ansprechpartner für die Bürger da sein und sinnvolle pragmatische Lösungen für die Weiterentwicklung anstreben, gestützt auf meinen Erfahrungsschatz im Ortschaftsrat.



Jens Suchomel

38 J. Holztechniker u. Abteilungsleiter Vertrieb

... aktiv und engagiert zur positiven Entwicklung beitragen. Unsere Gemeinde soll ein Ort sein, an dem sich Jung und Alt gleichermaßen entfalten können, an dem unsere Traditionen gepflegt und unsere Zukunftsvisionen verwirklicht werden.



Andreas Isenmann

56 J., Dipl. Ingenieur (BA)

... eine Brücke zur Verwaltung bilden. Mit meinem 20-jährigen Engagement im Ortschafts- und Gemeinderat stehe ich für Kontinuität, Verlässlichkeit und Einsatz für die Belange unserer Bürger.



Stefan Weber

44 J. kaufm. Angestellter

... mich einsetzen. Alle Anliegen und Interessen der Bürger nach außen vertreten und im persönlichen Dialog von „Menschen zu Menschen“ Lösungen und Ideen zu erarbeiten.



Franz-Josef Schultheiß

29 J., Landwirt

... Mitgestalter sein und mit meinem Blick für das Machbare mich für eine nachhaltige Entwicklung und gemeinsam mit den Bürgern Lösungen finden, die Bollenbach voranbringen.



Wir für Bollenbach

Für was wir uns einsetzen wollen



Michael Schwendemann

51 J., selbständiger Elektroplaner

... im Team aktiv zur positiven Entwicklung Bollenbachs beitragen um die Lebensqualität für uns Bürger jetzt und künftig nachhaltig zu sichern und verbessern.

- Aktiver Lärmschutz beim Ausbau der B33
- Verbesserung der Radweganbindung nach Haslach und Steinach
- Kontinuierlicher Ausbau der Internetanbindung auch im Außenbereich
- Entwicklung von Maßnahmen auf Basis der kommunalen Wärmeplanung
- Ausarbeitung Konzept für neue Ortsmitte
- Umgestaltung Bolzplatz
- Unterstützung örtlicher Vereine bei deren Vorhaben
- Fortschreibung vom Dorfentwicklungskonzept